
 Bericht über die  Jahreshauptversammlung  
 Der 1. Vorsitzende des SV Adelebsen, Felix Düker, eröffnete am 18.1. 2020 nach  einer Gedenkminute  
 für verstorbene Schützenschwestern und Schützenbrüder die gut besuchte Jahreshauptversammlung  
 mit einem „Dreifach gut Schuss“. Ein besonderer Willkommensgruß galt dem Ehrenmitglied des   
 SV Adelebsen, Otfried Nörtemann 

 Ehrungen: 
       Sebastianus Ehrennadel  
       Anneliese Schlöder wurde für ihre mehr als 30 jährige Teilnahme an Wettkämpfen  mit der vom    
 Präsidenten des deutschen Schützenbundes gestifteten Ehrennadel ausgezeichnet.  

         

Der 1. Vorsitzende. Felix Düker und  der 2. Vorsitzende  Holger Frase: Ehrung für  Anneliese Schlöder. 

 Auszug aus dem Bericht des 1. Vorsitzenden: 
        
 In seinem Jahresrückblick dankte der 1. Vorsitzende  den vielen freiwilligen Helferinnen und Helfern und  
 den  Vorstandsmitgliedern für ihren Einsatz zur Erhaltung des Schießbetriebes, des Schützenhaus-  
 geländes und des geselligen Vereinslebens. 
 Nachstehend ein Auszug aus seinem Jahresrückblick: 
       „Ständig wiederkehrenden Arbeiten wie das Reinigen der Schießstände und des erheblichen Baum- 
 und Strauchschnitts  auf unserem Gelände verlangten von den Vereinsmitgliedern auch im Jahr 2019  
 diverse Arbeitseinsätze. Eine komplette Sanierung/Neuinstallation der Heizungsanlage, sowie  
 die Regelüberprüfung unserer Schießstände rissen mit insgesamt  4700,-€  ein großes  Loch in  
 das Vereinsbudget. Durch Zuwendungen und Spenden konnte dieses Loch aber  abgemildert werden.  
 Allen, die durch ihre Zuwendungen und Spenden die Belastungen erträglich gemacht haben ein  
 herzliches „Dankeschön“ !   
       Im Jahr 2020 wird allerdings die anstehende Dachsanierung eine neue finanzielle Herausforderung sein.   
 Erfreulich dagegen ist, dass unser Mitgliederbestand im Jahr 2019 stabil geblieben ist.   
        Unser 95 jähriges Vereinsbestehen haben wir 2019 mit einem gut besuchten Bürgerschießen  
 begangen. Im Jahr 2024 werden wir unser 100 jähriges Bestehen feiern. Ein noch zu bildender  



 Festausschuss wird dazu zeitnah die Organisation übernehmen. 
       Ich bin sicher, dass wir trotz des turbulenten Verlaufs des Jahres 2019 das Jahr 2020 gemeinsam und  
 erfolgreich  meistern werden.“ 

 Auszug aus dem Bericht  des Schatzmeisters: 
       Trotz der erheblichen finanziellen Belastungen im Jahr 2019 konnte Schatzmeisters Karsten Wolf  eine  
 ausgeglichene Kassenlage, vorweisen. Ein Überschuss  hielt sich aber im niedrigen 3-stelligen Bereich 
 in sehr  überschaubarem Rahmen. Trotzdem können die Mitgliedsbeiträge und Königsanteile wie bisher 
 bestehen bleiben. 

 Auszug aus dem Bericht des Schießsportleiters 
 Schießsportleiter Waldemar Peeß konnte über ein erfolgreiches Sportjahr berichten: 
 „An die außergewöhnlichen Erfolge der vergangenen Jahre konnte aber nicht immer angeknüpft  werden.   
 Aber: trotzdem gehört der SV Adelebsen nach wie vor mit zu der Spitzengruppe der erfolgreichsten  
 Vereine im Solling-Schützenbund. Unsere vereinsinternen Schießen waren z.T. gut  besucht, und  
 manches erzielte Ergebnis war außergewöhnlich gut. 
      Die Teilnahmen der Vereinsmitglieder  an den Bundesverbandsrunden und Bundesmeisterschaften des  
 SSB sind wegen der genannten Gründe leicht rückläufig, was auch für die Teilnahmen an den Traditions- 
 schießen des SSB und für die Schießsportwochen gilt. Hieraus ergibt sich die Bitte künftig wieder mehr  
 an Wettkämpfen teilzunehmen.“ 
  
 Auszug aus dem Bericht  der Damenleitung: 
       Die Damenleiterin Annelie Schlöder und Bianca Buhre berichtete über die Aktivitäten im Jahr 2019. 
       „Die Schützinnen des SV Adelebsen nahmen allen gesellschaftlichen Veranstaltungen des Solling- 
 Schützenbundes teil. Darüber hinaus wurden alle Vereinsveranstaltungen unter Federführung der  
 Damenleiterinnen aktiv begleitet. Ein herzlicher Dank geht an alle Vereinsmitglieder, die die    
 Damenleitung  im Jahr 2019 tatkräftig unterstützt haben.  

 Auszug aus dem Bericht  Jugendleiterin: 
 Jugendleiterin Elke Küster gab einen detaillierten Überblick zur Jugendarbeit im Jahr 2019: 
 „Bis zum 31.12.2019 waren  insgesamt elf jugendliche Mitglieder in unserem Verein. Darüber freue ich  
 mich sehr! Meine lieben Jungschützinnen und Jungschützen, bei Euch allen möchte ich mich für Eure  
 Leistungen, die ihr im vergangenen Jahr mit großem  Erfolg und viel Spaß erbracht habt, bedanken!  
 Ihr erzielt nicht nur erstklassige Wettkampfergebnisse sondern beteiligt euch mit viel Elan und großen  
 Engagement am Vereinsleben, und seid  auch bei Arbeitseinsätzen auf dem Schützenhausgelände  
 tatkräftig  dabei. 
       Bei allen Schützenschwestern und Schützenbrüder, bedanke ich mich ganz besonderes herzlich! Danke,  
 dass ihr immer für die Schützenjugend da seid! Danke für eure unermüdliche Unterstützung! Ohne eure  
 Hilfe wäre kein Schießen mit den Kindern und Jugendlichen möglich. Für das Jahr 2020 wünsche ich  
 mir, dass ihr mir weiterhin zur Seite steht! 

 Auszug aus dem Bericht Schriftführer und Pressewart: 
 Schriftführer und Pressewart Klaus Heise berichtete über die Öffentlichkeitsarbeit: 
       „ Im Jahr 2019 war der SV Adelebsen mit insgesamt 51 Presseveröffentlichungen in regionalen und  
 überregionalen Presseorganen vertreten“. Auf  der Vereinshomepage wurden alle Ereignisse und  
 Ergebnisse detailliert und ausführlich veröffentlicht. 

 Bericht der Kassenprüfer: 
 Die Kassenprüfer Thorsten Falknowski und Bernd Kuhlmann bescheinigten nach sorgfältiger  
 Kassenprüfung eine einwandfreie Kassenführung. Dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes wurde  
 einstimmig entsprochen. 



 Ergebnisse der Neuwahlen: 
Kassenprüfer: Axel Hilterhaus 
Beauftragter „Freud und Leid“: Otfried Nörtemann (Wiederwahl) 
Alle Wahlen erfolgten einstimmig. Die gewählten Personen nehmen das Amt an. 
Der 1. Vorsitzende Felix Düker bedankt sich bei den gewählten Schützenschwestern und 
Schützenbrüdern für die Bereit-schaft ein Ehrenamt zu übernehmen, und wünscht viel Erfolg und Freude 
bei den kommenden Tätigkeiten.   

Satzungsänderungen:  
Die allen Mitgliedern vorab schriftlich zur Kenntnis gebrachten Satzungsänderungen werden  nach 
eingehender Diskussion / Erläuterung von den Versammlungsteilnehmer/innen einstimmig genehmigt. 
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